


 
 
 

 



 
   

 

 C'est avec plaisir que je m'adresse à vous en cette fin d'année 2009, j'espère que 
vous serez nombreux vendredi 8 janvier 2010 pour la cérémonie officielle des vœux, ce 
sera l'occasion de nous retrouver proches les uns des autres dans une ambiance conviviale, 
où nous pourrons aborder en détail  les projets en cours. 

 

 Cette année les travaux de la RD 538 ont perturbé la vie et les habitudes du village, 
il y a eu des agacements  pour ne pas dire plus. Le chantier se termine enfin avec la mise en 
place du volet paysager. Espérons que les bénéfices de l'opération seront à la hauteur de la 
dépense engagée ! 

 

 Au chapitre de nos projets pour les écoles, des études de sol se sont avérées 
nécessaires et nous avons malheureusement pris quelque retard. Si la passerelle sur le Bost 
devrait voir le jour en début d'année, l'extension de l'école maternelle ne pourra vraiment 
débuter qu'au courant du second trimestre 2010. 

 

 2010 sera aussi une année où il nous faudra apprendre à vivre et à fonctionner dans 
d'autres structures. Le projet initié par Valence de communauté d'agglomération a été un 
des sujets importants de l'année  qui se termine. Nous n'y avons pas adhéré  à cause du 
manque de visibilité et des grandes incertitudes sur l'avenir d'une commune rurale dans un 
tel environnement, nous lui préférons, puisque nous y serons obligés par la loi, la 
constitution  d'une communauté de communes plus homogène avec nos consœurs du Piémont 
du Vercors dont les prémices de création sont en cours. Nous aurons alors à développer 
partenariat et coopération entre nous. 

 

  Voilà pour l'essentiel, sachons être positifs et ne pas vous laissez abattre par la 
"grippe" (c'est d'actualité) et le défaitisme qui nous entoure. C'est dans cet esprit qu'avec 
toute l'équipe municipale nous vous souhaitons à tous de très bonnes fêtes de fin d'année et 
une excellente nouvelle année.    

       

          Le Maire 

          PETIT François-Bernard 
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      COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 6 JUILLET 2009 
 

EXCUSES : MORIN-SAYN 

STATION D’EPURATION 

Compte rendu de la visite  avec la DDAF (Police de l’eau) : 
-la population raccordée est d’environ 360 habitants 
-un zonage d’assainissement a été réalisé par la DDE en 2001 
Les prescriptions générales applicables sont celles fixées par arrêté ministériel du 22/06/2007, 
parmi ces prescriptions, à réaliser un bilan 24 h sur la station d’épuration une ou deux fois par an. 
-La SATESE indique un entretien satisfaisant. 
Il est demandé la réalisation d’un schéma directeur d’assainissement, à savoir, réalisation de 
diagnostic par temps sec et par temps humide. 
Le conseil, suite au résultat du diagnostic envisagera la suite à donner. 
 
AMENAGEMENT CENTRE DU VILLAGE 
 
Visite avec  Monsieur LAPAIX, directeur des routes au Conseil Général, afin d’envisager comment 
traverser le village avec un maximum de sécurité. 
 
GIC-COMPTE RENDU DU 23/06/2009-DIFFERENTS POINTS EXAMINES 
 
1-Rapport annuel sur le prix et la qualité du service public d’élimination des déchets année 2008. 
2-Rapport d’activité 2008 
3-Co-compostage des déchets verts, renouvellement de la convention avec MM Besson et Alboussière 
de Montmeyran et M.Sausse  de Chabeuil. 
4-Demande de subvention pour l’acquisition de conteneurs de collecte sélective, 25 conteneurs, 
subventionnés  par le Conseil Général. 
5-Etude et mise en place de la redevance incitative, vu le projet de communauté d’agglomération qui 
prendra effet au 1/1/2010, le Président mettra fin à cette étude. 
6-Bâtiment de l’office de tourisme, ce dossier est également suspendu. 
 
PLAN D’OCCUPATION  DES SOLS 
 
Des modifications sont envisagées : pour la partie sud de la  zone artisanale, le règlement zone NC 
(agricole), et des terrains classés NAa. Etude de ces projets en cour avec le Cabinet conseil déjà 
sollicité pour le POS en 2001. 
 
ECOLE NUMERIQUE RURALE 
 
Le projet  n’a pas été retenu parmi les dossiers prioritaires, il sera réexaminé dans le cadre d’une 
dotation ultérieure, dans la mesure où l’école satisfera aux demandes de l’académie. 
 
GARDERIE PERISCOLAIRE « LES COPAINS D’ABORD » 
 
Démission de Mme Magali CHARRIERE de la présidence. 
 
 
 
 



HAUT DEBIT 
 
Après la rencontre avec Monsieur GILLES du Conseil Général et Mme DEPLANQUE  de l’ADTIM  afin 
de faire un bilan  de nos possibilités d’accessibilité au Haut Débit. Nous avons à nouveau été mis au 
pied du mur avec deux propositions qui ne conviennent pas à notre village : 
Proposition N°1-NUMEO-WIFI MAX  
pour les administrés qui ont déjà NUMEO, ils nous ont fait  remonter leur mécontentement sur les 
services  proposés. 
Proposition N°2- satellite 
Comment instaurer des paraboles au centre du village avec une tour classée  sachant que pour les 
Bâtiments de France, les paraboles doivent être d’une dimension inférieure à celle requise par l’accès 
satellitaire ? 
Nous avons réclamé la fibre optique mais pour cela nos interlocuteurs  nous ont informés que notre 
commune était dans les 50 premiers pour ce dossier. Sachant que pour 2009-2010 ils en ont retenu 
14…au vue d’un calcul simple nous n’aurons la fibre optique que dans 3 ou 5 ans ! 
 
             

           
 

      
 

         
 
 



COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 12 OCTOBRE 2009 
 
BAIL MULTISERVICES 

Il a été décidé, après discussion, de s’en tenir à une révision du bail actuel par application du nouvel 
indice de baux commerciaux avec effet rétroactif au 1er janvier 2009. Il sera toujours possible de 
modifier ce bail selon les circonstances, le moment venu. 

COMMUNAUTE DE COMMUNES 

Après intervention de nos députés, la position du Préfet a évolué. Il n’est plus aujourd’hui opposé à la 
constitution d’une « communauté de communes du pied du Vercors ». Date a été prise avec Monsieur 
BIANCHERI, Député Maire d’Hauterives pour une réunion d’information quant à l’art et la manière de 
travailler. 

EXTENSION DE L’ECOLE MATERNELLE 

Cette extension comprend : 

- une salle de motricité de 85 m2 

- Un dortoir de 60 m2 

- Un accueil périscolaire de 52 m2 

- ainsi qu’une cuisine, un local de rangement, des sanitaires et locaux techniques 

Le coût de l’extension s’élève à 418 000 €, 

Les subventions inscrites par le Département sont : 

- 54940 € au titre de la dotation cantonale 

- 112260 € au titre de l’aide aux collectivités de moins de 5000 habitants 

La dotation globale d’équipement (DGE) sera connue aux alentours du mois avril-mai 2010 

Le permis de construire a été accordé. 

Le calendrier d’appel d’offres et le commencement des travaux seront connus d’ici la fin décembre 
2009. 

Par contre une étude de sol est à envisager et il reste à réfléchir sur le mode de chauffage. 

EXTENSION DU RESEAU DES EAUX USEES POUR LA REALISATION DE LA MATERNELLE 

Des entreprises ont été sollicitées pour nous présenter des devis. 

Nous estimons avoir des subventions du Département et de la Région. 

Un dossier sera réalisé dans le cadre du contrat de rivières piloté par le Syndicat Intercommunal du 
Bassin Versant de la Véore. 

 

 



LA PASSERELLE 

Ce dossier a pris du retard, du au fait des vacances de juillet-août, la réalisation pourrait débuter 
courant décembre. 

 

RETROCESSION PAR RESEAU FERRE DE FRANCE DES TERRAINS DE VOIRIES ET CHEMINS 

Vu l’avis favorable donné en juin 2008 concernant la rétrocession par RFF de voiries et chemins, le 
conseil accepte la promesse de vente récapitulant les parcelles qui seront rétrocédées dans le cadre 
du rétablissement des VC 3 et 4. 

CONTRAT DE MAINTENANCE POUR LES SONNERIES DES CLOCHES ET HORLOGE AVEC 
FONDERIE PACCARD-MODIFICATION FORMULE D’INDEXATION 

Ce contrat assure un déplacement annuel pour contrôle et révision des sonneries des cloches et 
horloge. 

Ce contrat est établi pour 5 ans. La formule d’indexation est modifiée. 

Le conseil reconduit le contrat avec la fonderie Paccard et accepte la nouvelle indexation. 

SORTIE SCOLAIRE « TRAVERSEE DE LA DROME A VELO »-DEMANDE DE PARTICIPATION 
COMMUNALE 

Cette sortie concerne la classe de CM1 soit 21 élèves, un budget a été établi par Madame la 
Directrice de l’école élémentaire, pour une durée du 7/6/2010 au 11/6/2010, soit dépenses prévues 
2941 €, la demande de participation communale est évaluée à 866 €, le conseil rappelle une 
précédente décision de ne participer qu’à hauteur de l’aide du Département. Mais Monsieur le Maire 
rencontrera Mme la Directrice à ce sujet. 

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE 

Ce sont des bénévoles qui se chargent de faire fonctionner la bibliothèque, qu’ils soient remercier au 
passage. 

Vu leur demande pour l’achat de rayonnage, un devis a été établi par la société DPC avec 2 variantes, 
le conseil se charge de demander d’autres devis. 

La commission communale en relation avec l’école, la garderie, la cantine sera élargie à la bibliothèque. 



PROJETS DE CONVENTIONS AVEC LA COMMUNE DE BARCELONNE POUR LES FRAIS DE 
FONCTIONNEMENT DES ECOLES, DE LA GARDERIE PERISCOLAIRE ET LE RESTAURANT 
SCOLAIRE 

Lecture est donnée de ces 2 projets de convention, ces projets recueillent l’approbation du conseil et 
seront donc soumis à la commune de Barcelonne. 

PRIME EXCEPTIONNELLE DES AGENTS COMMUNAUX 

Lors de l’établissement du budget, la somme de 3000 € a été inscrite pour prime exceptionnelle à 
répartir entre les agents de la commune, reste à savoir sur quels critères, une prochaine réunion les 
fixera. 

LETTRE DE MME GENLINSO 

Lecture de la lettre de Mme GENLINSO qui se plaint de jets de pierres et autres objets, dans sa 
cour ou piscine qui jouxte la cour d’école. Pour éviter ce genre de problème à l’avenir, le goudronnage 
de cette partie est envisagé. 

LECTURE DE LA DELIBERATION DE LA CHAMBRE D’AGRICULTURE 

Cette délibération a pour but de se positionner sur les projets d’installations photovoltaïques au sol 
sur des terres de production agricole, pastorale ou forestière. 

La chambre d’agriculture est favorable pour développer les projets photovoltaïques sur toiture de 
bâtiment agricole lorsque l’activité de vente de l’électricité est maîtrisée et exercée par l’agriculteur 
et déconseille ces projets si l’activité de vente de l’électricité est exercée par un tiers n’ayant pas de 
lien avec l’exploitation agricole. 

BULLETIN MUNICIPAL 

Une réunion est fixée pour la préparation. 

SEAMAINE BLEUE 

Une sortie est organisée à Chantemerle-les-Blés « la terrine »le 20/10/2009 

URBANISME 

Le conseil examine les dossiers suivants : 

- PERMIS DE CONSTRUIRE : 

 GILLES Bernadette, extension bâtiment, quartier les Romieux 
 JULLIAN Olivier, maison nouvelle, quartier Molières Sud 

- DECLARATION PREALABLE : 

 EARL LES GIRARDES, panneaux solaires, quartier Blagnat 
 INFUSO Carmélo, piscine, le village 
 ZAMBELLI Dominique, abri de jardin, lotissement Riousset, 

- CERTIFICAT D’URBANISME CUb : 

 ZARAH Stéphane, terrain et bâtiment en vue d’extension, quartier Riousset, 
Propriétaire Monsieur MAZABRARD 



COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 9 NOVEMBRE 2009 
Absent : Bouvet 

PROJET DE COMMUNAUTE DE COMMUNES 

Devant l'obligation faite aux communes d'être toutes en communauté de communes à échéance 2014, et 
après notre refus d'adhérer à la communauté d'agglomération  décidée par Valence , nous nous sommes 
concertés avec les communes de Barcelonne, Chateaudouble, Combovin, Ourches et Peyrus  en vue de la 
constitution d'une communauté de communes sur des bases simples. Un texte commun a été rédigé pour 
être soumis aux différents conseils. Ce projet de périmètre a été approuvé à Montvendre par la 
totalité des présents. 

PROJET ANTENNE RELAIS SFR 

Monsieur le Maire présente le dossier d'information pour le déploiement d'une nouvelle antenne relais, 
il se présente en quatre phases : 

 Consultation de la mairie 
 Conception, autorisation, bail 
 Travaux 
 La mise en service 

Ce projet prévoit l'installation d'une antenne relais SFR sur pylône Bouygues Télécom quartier l'Ossel. 
Le conseil demande qu'un rendez-vous soit pris avec le responsable du dossier. 

IDEV (Initiative Emploi Dauphiné Vivarais) 

Monsieur le Maire présente au conseil la convention de IDEV dont le but est d' étudier tout projet de 
création, reprise d'entreprise éligible aux dispositifs d'aide de cette association qui intervient sur le 
territoire des  communes adhérentes au CDRA VALDAC , coût pour 2010 : 103 €; 

Le conseil n'est pas favorable et refuse d'adhérer à IEDV. 

SOCIETE DE SAUVEGARDE DES MONUMENTS ANCIENS 

Le conseil vote une subvention de 50 €. 

CONVENTIONS AVEC LA COMMUNE DE BARCELONNE POUR ECOLES-RESTAURANT 
SCOLAIRE-GARDERIE PERISCOLAIRE 

Suite à l'entrevue avec Madame le maire de Barcelonne avec laquelle nous avons examiné 
minutieusement et point par point les frais de fonctionnement réalisés par la commune de Montvendre 
pour ces différents services , Mme VIAL nous informe au nom de sa commune accepter les conventions 
écoles et restaurant scolaire  et n'accepte pas la convention traitant du coût de fonctionnement de la 
garderie. 

Depuis la création de la garderie périscolaire la commune de Montvendre n'a jamais sollicité la commune 
de Barcelonne c'est pourquoi Mme VIAL dit pouvoir inscrire  à son budget 2010 une subvention en 
faveur de Montvendre mais qui ne sera pas reconduite les années suivantes. 

PRIMES DE FIN D'ANNEE AUX AGENTS COMMUNAUX 

Sachant qu'une réserve  de 3000 € avait été inscrit au budget 2009, Monsieur le Maire informe le 
conseil  qu'il a décidé avec ses adjoints  d'allouer une prime aux agents communaux  en fonction de la 
fiche de notation de chacun. 



URBANISME 

Le conseil examine les dossiers suivants : 

PERMIS DE CONSTRUIRE : 

 CHOVIN Léo, maison individuelle, lotissement Riousset 
 GFA Béalets (Pépinières Roux), hall d'accueil clientèle, les Béalets 
 SCI Les Merles (Fraisse Hervé) Hangar agricole avec panneaux photovoltaïques, quartier les 

Merles 
 SCI JL2S (PHILIBERT Stéphane) 3 logements et panneaux photovoltaïques, quartier l'Ossel 
 CLUZEL Marc, annexe habitation, quartier la chirouze 

DECLARATION PREALABLE : 

 EARL Les Girardes (IMBERT Laurent) , panneaux solaires, quartier Blagnat 
 Mme MOYON Martine, construction piscine, quartier Chansaud 
 DELARUELLE-RAVIT, clôture, le village 
 OLAGNON Franck, une clôture, lotissement la chirouze 

 
            
 
   



 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 7 DECEMBRE 2009 
Excusé : Mme CARAYON 

Le conseil municipal prend acte de la démission de Monsieur BOUVET Stéphane. 

COMMUNAUTE DE COMMUNES 

Monsieur le maire rappelle le projet de communauté de communes entre Peyrus-Chateaudouble-
Combovin-Barcelonne-Montvendre et Ourches  (délibération du 9/11/2009).Compte tenu de la décision 
de Monsieur le Préfet du 17/11/2009 de ne pas autoriser la participation de la commune d'Ourches par 
suite de discontinuité territoriales. Le conseil municipal décide de la création de la communauté de 
communes sans la commune d'Ourches et demande à Monsieur le Préfet de bien vouloir arrêté le 
périmètre de la futur Communauté de Communes. 

VALENCE MAJOR-CREATION  DU SYNDICAT MIXTE DE DEPLACEMENTS 

L'objectif est de mettre en place en cohérence, harmoniser et développer les réseaux de transports 
sur l'ensemble du  périmètre urbain, périurbain et rural, Le coût par habitant est de 6 €. Le conseil 
municipal n'envisage pas d'adhérer au syndicat mixte de déplacements Valence-Romans d'ici 2012. 

GIC 

Dans le cadre de la préparation de la réunion du GIC entre les maires des communes adhérentes  le 8 
décembre et les éléments en notre possession concernant la dissolution du GIC au 1/1/2010 compte 
tenu que 6 communes sur 12 ont adhéré à la Communauté d'Agglomération. 

Les questions à l'ordre du jour sont les suivantes : 

• Modalités de gestion des différents contrats en 2010 

• Répartition des excédents 

• Répartition de l'actif 

• Modification des statuts 

• Election du nouveau bureau 

• Continuité administrative du GIC 

LIGNE DE TRESORERIE 

Le conseil municipal décide de renouveler la ligne de trésorerie auprès de DEXIA pour 114 000 € 

PARTICIPATION DE LA COMMUNE DE BARCELONNE AU FONCTIONNEMENT DES ECOLES-
RESTAURANT SCOLAIRE-GARDERIE PERISCOLAIRE 

Depuis la réunion du conseil municipal du 9/11/2009, la commune de Barcelonne nous a informé 
oralement qu'elle ne participera pas au frais de fonctionnement de la garderie périscolaire. 



Concernant  les frais de fonctionnement pour les écoles le conseil municipal décide qu'à compter de 
2010 un forfait par élève sera établi pour les frais de fonctionnement et revalorisé chaque année en 
fonction du coût de la vie. 

URBANISME 

Le conseil prend connaissance des dossiers suivants : 

Permis de construire 

• RIMET Jean-Paul , modification PC , aménagement complet du bâtiment en 6 gites, 

• GELIBERT Vincent, extension et surélévation bâtiment, côte Mâle 

• GELIBERT Benoit, extension bâtiment, la garenne 

• SERVIAN Bruno, création hangar agricole et panneaux photovoltaïques, la Rolière, 

• MATHIEU Jean-Claude, création de garage, quartier Fond'Armand 

Déclaration  Préalable : 

• ZAMBELLI Dominique, piscine, lotissement Riousset 

• PLOT Alain, ravalement façade, le village. 

MODIFICATIONS  DE CERTAINS  TARIFS  COMMUNAUX AU 1/1/2010 

FUNERAIRE 

Creusement de fosse :130 € 

Ouverture de caveau : 45 € 

Creusement niche : 70 € 

ENVOI DE FAX : 1 € la 1er feuille et 50 cts les pages suivantes, 

LOCATION 

• Tables : 4 € 
• Chaises : 20 cts 
• Bancs : 1 € 

 
SALLE COMMUNALE 

• Soirée privée pour personnes et associations extérieures : 300 € le week end pour 1 salle et 350 
€ pour 2 salles, 

• Journée de 8 h à 20 h : personnes ou associations extérieures : 200 € pour 1 salle, 300 € pour 2 
salles, 



• Réunion : 50 € pour personnes ou associations Montvendre et 100 € pour personnes ou 
associations extérieures, 

• Assemblée générale : gratuite pour les associations de Montvendre, 100 € pour les associations 
extérieures. 

• Loto, belote, etc … : gratuit pour les associations de Montvendre et 150 € pour une salle et 200 
€ pour 2 salles pour les associations extérieures. 

CONSEIL D'ECOLE  

Lecture  du compte rendu par Monsieur le Maire. Il apparaît qu'on continue à entretenir un climat de 
confusion entre salle informatique fixe non connectée ADSL et "Ecole Numérique" constituée 
d'ordinateurs portables et tableau interactif, le tout mobile et connecté ADSL. 

 

           

        

      
 



LES ECOLES 

Marie-Andrée 
Valette a exposé ses 
aquarelles à l’école 

maternelle 
permettant aux 

enfants de découvrir 
des œuvres d’art « en 

vrai ». Elle a animé 
des ateliers de 
« peinture en 

musique ». 

Les œuvres de tous 
les enfants ont été 

exposées. 

Un cycle poterie dans chaque classe a  permis 
aux enfants de découvrir de nouvelles 
techniques avec l’aide de Christine. 

Berthile et Line en GS, Ghislaine et Michelle à l’assistance technique, Françoise en PS ont accueilli 
une nouvelle collègue Emmanuelle Siaud-Thomas en MS. 

Les projets  

 Poneys, poterie avec l’intervention d’une professionnelle, cinéma, Land Art, Lecture à la carte, 
cuisine en ateliers du goût, défi lecture avec les CP, fêtes et surprises multiples seront autant 
d’occasions d’aborder les compétences scolaires de façon ludique et de développer l’imaginaire. 

Merci d’avance à tous ceux qui pourront donner un peu de leur temps pour nous rejoindre et nous 
aider. Pour ceux qui travaillent des films et des photos seront disponibles. 

Les enfants ont  découvert l’art du 
cirque grâce à un spectacle et plusieurs 
séances de pratique avec l’aide des 
professionnels du « petit Cirque » de 
Chateaudouble. Merci à M. le maire de la 
Baume Cornillanne de nous avoir prêté la 
salle des fêtes pour produire le 
spectacle préparé par les enfants. Merci 
également aux parents qui ont pu nous 
aider. Sans eux le spectacle n’aurait pas 
été possible. 



ECOLE PRIMAIRE 
 
 Pièce en 3 actes: 
 
Acte 1 (en mai 2009): Montage du projet « école numérique rurale » en collaboration avec la Mairie 
 
Acte 2 (début juillet): Refus du dossier par l'éducation nationale 
 
Acte 3(septembre 2009): Proposition d'équipement (gratuit et bénévole) par des parents d'élèves... 
 
Ca peut paraître étrange, mais c'est bien ce qui s'est passé dans notre école. 
Des parents d'élèves sont venus équiper la classe de CM2 en matériel informatique performant. 
L'équipement d'une salle informatique devrait suivre dans les prochains mois. 
 
Le système D a donc, à nouveau, fait la preuve de son efficacité... 
 
Merci à eux de la part des 111 élèves de l'école et bien sûr des enseignantes ! 

 
Nous profitons de ce bulletin pour remercier l'association « vivre à Montvendre », qui a fait un don  à 
l'école, pour aider au financement du séjour en classe de découverte des classes de CP, CE1 et CM2, qui 
s'est fort bien déroulé en octobre dernier. 
 



 

RAPPEL SUR L’ECOLE NUMERIQUE  
 

(Information bulletin municipal n°52  juillet  2009) l'Etat proposait de subventionner à hauteur  de 
80% l'équipement d'écoles numériques pour 5000 communes de moins de 2000 habitants. 

L'école élémentaire s'était portée candidate, Monsieur le Maire et son Conseil Municipal avait voté 
"oui" à ce projet à l'unanimité pour financer les 20 % restants. 

Un dossier a été minutieusement préparé par la mairie, l'adhésion à "base élève" était un des critères 
de sélection. 

La direction de l'école, comme le bureau de l'Association des parents d'élèves, ayant refusé d'adhérer 
à "base élève" dont le profil avait pourtant été révisé et réduit à un strict minimum non discriminant. 

Le dossier de Montvendre n'a pu être retenu. 

Conséquence : notre école élémentaire ne pourra bénéficier de cet équipement…bien dommage pour 
l'épanouissement de nos élèves. 

           Le Conseil municipal. 
 

AMICALE  DES  PARENTS 
  

 Rythmée par le calendrier scolaire, l’activité de l’Amicale des Parents s’enrichit chaque année de 
nouvelles manifestations.  

 Nous vous avons proposé une bourse aux jouets, le 9 décembre, où nous avons également vendu 
colliers, confitures, pâtes de coing, de notre confection bien sûr. Le mois précédent, la Foire aux 
Arbres, grâce à une météo de rêve, a été une réussite. Merci à Eddy et Carole Clément, qui nous 
fournissent les fleurs, et à Hervé Margier qui cette année nous a fait profiter de son abondante 
récolte de cucurbitacées ! Et bien sûr aux Amis de Montvendre qui organisent cette journée. 

 Nous vous donnons rendez-vous en 2010 pour le Carnaval, puis pour la Foire aux Fleurs et le 1er 
Mai. Nous vous rappelons que les élèves de CM2 feront le tour du village et chanteront les « Mais » le 
30 avril au soir, puis que nous partagerons ensemble une omelette géante le 1er Mai au soir à l’issue du 
concours de longue. 860 œufs (Baby Drôme évidemment) l’an dernier, record à battre !!! Tout ceci sur 
la terrasse accueillante de Patrick et Dalila au Four de Montvendre, merci à eux ! 

 Enfin nous fêterons la fin de l’année scolaire fin juin comme il se doit. 

 Vous pouvez tous (parents, ex-parents, grands-parents …) rejoindre notre association, pour une 
réunion ou plus, toutes nos recettes sont reversés aux écoles pour financer des projets scolaires (500 
€ par classe cette année). Et bien sûr, tout est plus simple quand on est nombreux … 

 A bientôt sur une de nos manifestations ! 




